

El patrullero “Toralla” de la Armada Española hace escala en el puerto de Villajoyosa

El buque realizará una jornada de puertas abiertas el domingo, 23 de julio, con el arriado solemne de la bandera

El patrullero “Toralla”, buque de la Armada perteneciente a la Fuerza de Acción Marítima (FAM), con base en el Arsenal de Cartagena, efectuará escala en el puerto de Villajoyosa este domingo.

El buque estará atracado mañana en el muelle pesquero, frente a la lonja de pescado, por lo que, aprovechando su estancia, los ciudadanos podrán visitar el buque de 18:00 a 21:00 horas. A continuación, se celebrará un arriado solemne de Bandera al que asistirá el Alcalde de Villajoyosa Marcos Zaragoza.

El “Toralla”, que toma su nombre de una isla de Vigo, va a hacer escala en los puertos de Villajoyosa, Sant Antoni de Portmany (Ibiza) y en la Estación Naval de Porto Pi, en Mallorca. Estas actividades ofrecen la oportunidad a sus visitantes de conocer sus misiones, dotación y medios.

El patrullero “Toralla”, que da nombre a los buques de la Armada de la clase “Toralla”, fue construido en 1987. Forma parte de la Fuerza de Acción Marítima (FAM) que, dentro de la Flota, está formada por el conjunto de unidades que tienen por cometido principal prepararse para proteger los intereses marítimos nacionales y el control de los espacios marítimos de soberanía e interés nacional, encargándose, con un enfoque integral, de asegurar la

cooperación permanente con los diversos organismos de la Administración con competencias en el ámbito marítimo, lo que constituye la contribución de la Armada a la Acción del Estado en la Mar.

Noticia publicada el 22 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

